



Direction régionale du Centre-Val de Loire
Service des études et de la diffusion d'Orléans
Division appui à l'action régionale

Communiqué de presse

17 janvier 2017

Pédaler pour aller travailler

Un peu plus de 2 % des actifs vont travailler à vélo en Centre-Val de Loire (1,9 % en France entière).

Le cycliste type est plutôt urbain et parcourt moins de 3 km, c'est plus souvent un homme vivant seul, jeune (- 24 ans) ou senior (+ 60 ans). Sans diplôme ou diplômé de l'enseignement supérieur, il est ouvrier ou cadre.

On le croise plus souvent à Tours (7 % des actifs) qu'à Orléans (4 %). A Orléans, ¼ de ces cyclistes franchissent les limites de la commune pour rejoindre leur lieu de travail.

Cette publication paraît à l'occasion du lancement de la collecte de recensement 2017.

Le jeudi 19 janvier, plus de 8 000 communes seront concernées par le recensement de la population sur le territoire national. **En Centre-Val de Loire, 390 communes sont enquêtées cette année.**

Le recensement est un outil indispensable pour prendre les décisions adaptées aux besoins de la population. C'est grâce aux données collectées que les petits et les grands projets, qui nous concernent, peuvent être pensés et réalisés.



Le recensement par internet, c'est plus pratique !

www.le-recensement-et-moi.fr



Le recensement, c'est utile, c'est sûr, c'est simple

Plus d'un ménage sur trois répond déjà par internet

Nos publications régionales sont disponibles sur insee.fr :

[Recensement de la population : 2 577 435 habitants en Centre-Val de Loire en 2014](#), Insee Flash Centre-Val de Loire n° 24

[Pédaler pour aller travailler](#), Insee Flash Centre-Val de Loire n° 25